

48ème Rallye du Beaujolais

Ca y est, l'heure de mon second rallye est arrivée ... Après mon baptême du feu au rallye de la Sarthe, ponctué d'une quatrième place encourageante, acquise sans pénalités sur le routier mais avec de belles sueurs froides sur le Bugatti, je suis fin prêt pour essayer de terminer aussi ce second rallye avec pourquoi pas un petit podium ... Cette fois ci, ca sera juste un duo de Bol d'or, car Joel (alias mon beau papa) a quelque soucis avec sa monture donc sa gentille fille (accessoirement ma chérie vous l'aurez compris...) lui a prêté la sienne.



Depuis la Sarthe, j'ai pu découvrir les entrailles de ma bol d'or avec Joël dans le rôle de l'instructeur en mécanique, les réglages sont affinés, la moto est fin prête !!

Départ avec beau papa le vendredi matin, on s'attend à avoir un temps, dirons nous, humide mais malgré tout on arrive à se convaincre qu'un petit micro climat sera présent à Blacé ... bon cet excès de positivisme s'estompera très vite au fil des kilomètres parcourus sous une pluie battante ...

Nous arrivons à Blacé où nous rejoignons Eve et Jean-Francois, qui

malgré la boue environnante ont réussi à monter un superbe paddock, et oui pour ce second rallye nous profitons d'une assistance digne des plus grands : un endroit au sec, de succulents repas, de quoi s'alimenter et s'hydrater pendant le rallye, une ambiance conviviale, et une belle Yamaha RDLC en guise de décoration ... Bref dans ces conditions extrêmes, du grand confort et cerise sur le gâteau je me sens tout de suite intégré et à l'aise comme si je faisais ça depuis de nombreuses années !!! Après un bon repas vendredi soir, au cours duquel j'ai pu assister au récit de nombreuses anecdotes diverses et variées, il est temps d'aller se coucher et là le choix fut assez simple : compte tenu des conditions climatiques, avec Joel on oublie la tente et on opte pour les lits de camps à l'arrière du camion. La nuit fut bonne (je ne m'étendrai pas sur les « quelques » ronflements de Joël que j'ai finalement très vite arrêté d'entendre ...)

Samedi matin, ça y est c'est le grand jour !! Petit déjeuner copieux pour commencer, Eve est déjà sur le pont pour nous proposer du pain grillé !! Nos petites collations pour la journée sont déjà prêtes, bref nous avons juste à penser à surveiller nos montres pour ne pas louper l'horaire et à observer le temps qui pour l'instant est sec ...

Ca y est, il est l'heure !! Départ sur le sec pour le prologue, tout se passe bien, on découvre les routes du routiers, enfin je dirai même les routes et chemins ... et de même pour les 2 spéciales !! Le paysage est magnifique, les spéciales sont plutôt sympas et le temps se maintient donc belle journée en perspective !!!

La première boucle va commencer, et ... il pleut ... Peu importe, j'ai le sourire dans mon casque, je fais les premières spéciales tranquillement, histoire de bien appréhender la route humide car finalement c'est la première fois que je roule avec ma bol d'or sous la pluie ... donc pas de performance au niveau du chrono mais j'ai bien imprimé les spéciales, et le routier sous une pluie battante me permet de prendre confiance !! La seconde boucle sera donc beaucoup mieux pour moi en termes de chronos !! Je suis toujours loin des 2 furieux sur leur mobylette (la BSA de Christian et la petite Kawa de Thierry), mais je ne fais pas d'erreur, je ne me fais pas peur et mon rythme est correct !! Je pointe à la 3^{ème} place à la fin de la seconde boucle.

La troisième boucle fut plus compliquée, le soleil fait des apparitions, la route commence à sécher par endroit et du coup j'ai beaucoup plus de mal à appréhender l'adhérence ... Je peine à suivre Joël sur le routier, je ne m'affole pas, je le laisse partir et roule à mon rythme qui suffisait à arriver dans les délais. Les spéciales se passent bien je conserve la troisième place jusqu'au moment où j'apprends que la petite kawa a rendu un piston ... Donc je vais faire la dernière boucle tranquillement afin d'assurer cette seconde place et monter pour la première fois sur le podium !! la BSA de Christian est trop loin devant et la bol d'or de Joël est à distance raisonnable.

La dernière boucle écourtée ne sera qu'une formalité, ça y est je finis mon second rallye à la deuxième place, Joël est 3^{ème} c'est super !!

Malgré la météo capricieuse, j'ai adoré les petites routes que nous avons empruntées, j'ai pris beaucoup de plaisir sur ce rallye !! Donc la première pensée est immédiatement : vivement le prochain !!!

Et en guise de conclusion : Un grand merci à Eve et JF pour leur accueil chaleureux, merci à Joël qui a la patience et la gentillesse de m'apprendre à prendre soin « d'une ancienne », et merci à ma chérie, qui, même absente pour ce rallye, m'a encouragé et surtout fait découvrir cette jolie discipline qu'est le rallye routier en ancienne !!!

